QPR/QOR ABRIL - JUNIO 2013.

"Fortalecimiento de los Marcos Nacionales para la Gobernabilidad de las Especies Exóticas Invasoras (EEI): Proyecto Piloto en el Archipiélago de Juan Fernández"

FONDO MUNDIAL PARA EL MEDIO AMBIENTE (FMAM) Proyecto No 83266

sentido, se contrató el apoyo de un profesional especialista en entomología para desarrollar el destacan entre las importantes el trabajo con Vespula germánica (chaqueta amarilla). En ese dado que el archipiélago carecía de cartografía adecuada para trabajar en EEI y otras materias continuación del trabajo cartográfico, en esta oportunidad a nivel de detalle (1:5.000) en áreas incluyendo las malezas en el AJF, utilizando escalas 1:15.000. También se adjudicó una visita a la isla por parte del consultor. Se está avanzando en los términos incluidos en los TDR. de Biodiversidad prioritarias de Alejandro Selkirk y Robinson Crusoe. Esta tarea ha sido una de las importantes, También en materia del AJF, finalizaron trabajos de actualización cartográfica de vegetación, Plan del Control y/o erradicación en el AJF. Son numerosas las reuniones, talleres, incluyendo Durante el trimestre se continuó ejecutando las acciones planificadas en el POA, donde se

el Director nacional del SAG Sr. Angel Sartori y jefaturas de División y Dirección Regional proyecto, además que por primera vez se da a conocer el trabajo en materia de EEI en Chile. SAG y CONAF. Fue una jornada exitosa, saliendo el proyecto en medios escritos, radios y TV. Subsecretario del Ministerio de Medio Ambiente, Representante del PNUD en Chile y servicios sostenido reuniones de trabajo con el Ministro y subsecretario. En este sentido se desarrolló el trabajo. Respecto de CONAF, se han sostenido reuniones a nivel de Gerencia y Dirección Detalles de materias específicas se informan en el anexo. A raíz de esto, ase han recibido numerosas consultas e interés académico en trabajar con el lanzamiento del proyecto en Conferencia de Prensa - reunión desayuno - con presencia del Regional, estando pendiente el Director nacional. En el Ministerio del Medio Ambiente, se han Valparaíso. El trabajo con el SAG se ha fortalecido y existe excelente disposición para el las nuevas autoridades, a resultado en que a la fecha se han sostenido reuniones de trabajo con Las reuniones para desarrollar nuevamente las redes de trabajo, post cambio de gobierno, con

Delivery Rate:

40,56%	3. Delivery rate (budget expenditure/annual budget):
US\$ 269.371,66	2. Budget expenditures to date (junio 2013):
US\$ 664.000	1. Annual Budget for current calendar year:

NOTA: La cifra de presupuesto anual corresponde al último POA corregido, enviado al PNUD con fecha 25.09.13, considerándose el oficial

Prepared by:

Fernando Baeriswyl, Coordinador Nacional Macarena Isla, Profesional Asistente

Miguel Stutzin, Director del Proyecto

Fernando Baeriswyl

Project Coordinador

ANEXO DETALLES (Principales actividades)

INIA, MMA, del nivel central y de Valparaíso. Control de Vespula germánica en el AJF. Participaron funcionarios de SAG, CONAF, Correspondió al inicio de la consultoría que finalizará con un Plan de Manejo para el (02/04/14) Taller de Vespula germánica (chaqueta amarilla) a cargo del consultor Renato Ripa, Ingeniero Agrónomo especialista en entomología y control de plagas.

recientemente con el cambio de gobierno, por tanto se hizo una presentación del desayuno con la prensa, para lanzamiento oficial del proyecto. (19/05/14) Reunión de coordinación con el Jefe de Prensa del Ministro de Medio instrucciones para el apoyo y la coordinación de las acciones del proyecto. priorizaron los temas de la Barrera de Bioseguridad para AJF. El Director Nacional dio proyecto, se resaltaron los énfasis y tareas comprometidas por el Servicio y se Proyecto Sr. Fernando Baeriswyl. Las tres autoridades del SAG habían asumido Sra. Patricia Astudillo; Director del proyecto Sr. Miguel Stutzin y Coordinador del también el Jefe de División de RRNN Sr. Roberto Rojas, Directora Regional de (07/05/14) Reunión con el Director Nacional del SAG Sr. Angel Sartori. Participaron Ambiente Sr. Jorge Molina. El objetivo fue ponerse de acuerdo para una reunión Valparaíso Sra. Francisca Herrera, Coordinadora Comisión Islas Oceánicas Va región

cooperación y capacitación, con apoyo a las labores de terreno en Juan Fernández. convenio y tareas de apoyo en manejo de EEI en el AJF. Participaron el Mayor Manuel desarrollar un diagnóstico que sirva de base de discusión para un taller regional. (20/05/14) Reunión con Unidad de Medio Ambiente del Ejército, para planificar un en base a las políticas de cooperación y trabajo en EEI y otros proyecto GEF Juan Fernández, para buscar líneas de cooperación mutua en el trabajo del proyecto Cartagena y el Profesional Mathias Nagel. El objetivo es firmar un acuerdo de para coordinar acciones en el marco del proyecto, en el tema EEI e islas. Se planteó relacionados. Además, reunión con la Seremi de AGRICULTURA Sra. Etel Latorre (14-17/05/14) Participación en el Taller del Proyecto GEF de castores en Punta Arenas. (23/05/14) Reunión con Raimundo Bilbao, presidente de la Fundación Archipiélago

con presencia del Subsecretario del Ministerio de Medio Ambiente, Representante del proyecto en medios escritos, radios y TV. PNUD en Chile y servicios SAG y CONAF. Fue una jornada exitosa, saliendo el (04/06/14) Lanzamiento del proyecto en Conferencia de Prensa – reunión desayuno –

aspectos en que CONAF debe participar, ver aspectos de coordinación, presentación del presentar a la nueva autoridad regional los alcances del proyecto GEF, analizar los MINAGRI. proyecto FAO del AJF pendiente en su aprobación por necesidad de darle curso en el (10/06/14) Reunión con el Director de CONAF Valparaíso Sr. Hector Correa. Objetivo:

duró dos horas y media y se vieron todos los puntos requeridos para acordar un proyecto GEF su Director Miguel Stutzin, coordinador y profesionales. Las reunión los aspectos de análisis del proyecto y mejoras en la coordinación. Preside Paloma la embarcación adquirida por el FNDR. adecuado trabajo futuro. El Alcalde pide ayuda al GEF para solucionar los problemas de (11/06/14) Reunión citada por el PNUD al Municipio de Juan Fernández, para continuar Toranzos (PNUD) y del Municipio Alcalde Felipe Paredes y tres concejales. Del

(18/06/14) Taller de Vespula germánica (chaqueta amarilla) en Quillota. Participan del SAG regional. Renato Ripa, consultor por el tema, expone los avances de la consultoría, (31/06/14) Reunión con el SAG central y representación de Valparaíso. Tema: Consultor que desarrollará el análisis legal de los vacíos de legislación para las EEI, pre4sentó su plan de trabajo. Se analizaron diferentes aspectos respecto de la actual legislación. También se solicitó apoyo legal en el tema de la barrera de bioseguridad voluntaria para AJF).